



José Saá, Camila Vidal, Bárbara Sanhueza, Carolina Jacques, Francisca Lama, Javier Piedra, Alejandra Álvarez y Julián Perret.



Teresa Cáceres, Miriam Figueroa, Carola Ruz, Mirta Peña y Carmen Cerpa.

DETALLADA EXPOSICIÓN CON LOS LOGROS Y COMPROMISOS

Con enfoque en el trabajo con las comunidades Colbún S.A. realizó su Cuenta Pública 2024

TALCA.- En las instalaciones de la Central Colbún, se llevó a cabo la Cuenta Pública 2024 de la empresa generadora, un espacio en el que se dieron a conocer sus avances, desafíos y proyecciones en materia de sostenibilidad, integración comunitaria y desarrollo territorial. El evento contó con la presencia de alrededor de 125 invitados, de autoridades locales, líderes comunitarios, trabajadores y representantes de organizaciones vecinales. Durante la jornada, se destacó la importancia del compromiso de Colbún S.A. con el

territorio y su rol como un miembro más de la comunidad. Entre las autoridades presentes estuvieron el Seremi de Obras Públicas del Maule, Jorge Abarza; el director regional de Aguas (DGA), Héctor Díaz; el director regional de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), Héctor Manosalva; la representante del alcalde de Colbún, Constanza Retamal, además de concejales, dirigentes sociales y representantes de diferentes instituciones locales.



Vladimir Herrera, Pamela Reyes, Yvelyn Briceño y David González.



José Saá, subgerente del Complejo Colbún; Carolina Jacques, jefa de Asuntos Públicos de Colbún y Fernando Cordero, agente regional de diario La Prensa.



Javier Piedras, Jorge Abarza, Carolina Jacques y José Saá.



Teniente Bryan Vidal; Herman Jamett, Macarena Rojas y Bernardo Lunas.



Héctor Díaz, María Alejandra Hernández, Constanza Retamal y Julián Perret.